



<b>Nom</b>	Mounier
<b>Prénom</b>	Théophile
<b>Profession</b>	Responsable des finances et des opérations d'une startup
<b>Age</b>	48
<b>Brève biographie</b>	Champenois d'origine, je me suis établi à Gland en 2010 après avoir travaillé dans plus de dix pays pour le compte de sociétés multinationales. Amoureux de la région et séduit par la ville de Gland, son dynamisme et son accueil, nous avons décidé que c'est à Gland que nous verrions nos deux enfants grandir.
<b>Les raisons de mon engagement</b>	Gland est une ville qui bouge, dans un environnement dynamique, un cadre naturel unique, mais qui doit répondre aux défis actuels (démographie, pouvoir d'achat, éducation, etc...). Mon engagement vise à durablement répondre à ces défis, en apportant des idées nouvelles, tout en préservant l'esprit de Gland.
<b>Quel point du programme GdG mettre en priorité</b>	Lors de la précédente législature, j'ai veillé à ce que les habitant-e-s de Gland restent au cœur des décisions de la Municipalité. Je suis sensible à l'éducation, au sport, à l'économie et à la culture. La qualité de vie à Gland sera au cœur de mon engagement.